

ACTUALIDAD

Con una hackatón finalizó el programa 4.9 en Puerto Wilches

Jóvenes desarrollan soluciones innovadoras para transformar su comunidad con el apoyo de la Universidad Nacional y Ecopetrol.



En Puerto Wilches, se llevó a cabo la hackatón 4.0 que marcó el cierre del programa “Jóvenes 4.0: Innovando y Transformando Territorios”, una iniciativa ejecutada por la Universidad Nacional en colaboración con Ecopetrol. Durante los últimos tres años, este programa ha capacitado a jóvenes en habilidades clave para la Cuarta Revolución Industrial, promoviendo el pensamiento crítico, la creatividad, el trabajo colaborativo y la comunicación.

El proyecto ha sido fundamental en el desarrollo de habilidades de liderazgo entre los jóvenes de Puerto Wilches, quienes han trabajado para identificar y abordar problemas complejos de su comunidad. Un total de 43 jóvenes participaron con 15 proyectos innovadores en la hackatón 4.0, destacándose el grupo Atenas con su proyecto de guía de asistencia virtual basada en inteligencia artificial.

“Jóvenes 4.0 ha significado oportunidad, refugio y paz para los jóvenes de Puerto Wilches. Ecopetrol reconoce su potencial y financia proyectos que permiten a estos jóvenes salir adelante y transformar su entorno”, expresó un participante durante el evento. El programa no solo fomenta la innovación, sino que también empodera a los jóvenes para que exploren todo su potencial y contribuyan al desarrollo territorial.

Desde su inicio en 2021, Jóvenes 4.0 ha impactado positivamente a comunidades juveniles en Villavicencio, Meta; Tauramena, Casanare; y ahora en Puerto Wilches, Santander. La Universidad Nacional enfatizó que estos jóvenes son nuevos referentes en sus territorios, destacando su capacidad para identificar y proponer soluciones a desafíos complejos.



RELATED TOPICS: #ECOPETROL #HACKATÓN #INNOVACIÓN #JÓVENES 4.0 #LIDERAZGO JUVENIL #PUERTO WILCHES #UNIVERSIDAD NACIONAL

YOU MAY LIKE



Policia capturó a cuatro hombre por porte ilegal de armas



OPF rechaza homicidio contra una de sus integrantes



Mujer fue asesinada en Puerto Wilches la mañana de este jueves

ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



ACTUALIDAD / 3 horas ago
Asamblea Episcopal nombró sus comisiones



JUDICIAL / 3 horas ago
A 80 asciende cifra por actos sicariales en Barrancabermeja



SALUD / 3 horas ago
El nuevo Gerente puesto por Supersalud asume cargo



Ecopetrol traza hoja de ruta para abastecimiento de gas



Mujer fue asesinada en Pto Wilches la mañana de este jueves



Ecopetrol establece un único régimen salarial

[CLICK TO COMMENT](#)

ENLACE
TELEVISIÓN

Derechos Reservados © 2024 Enlace Televisión una entidad de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación